

# *Llegan sindicalistas para el primero de Mayo en La Habana*

---



Por: Pedro Martínez Pérez

A una semana de los festejos en Cuba por el Primero de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores, ya están en La Habana varios sindicalistas del mundo que estarán presentes el próximo lunes en la Plaza de la Revolución “José Martí” de la capital cubana.

Uno de los primeros en llegar a La Habana fue Gerardo Moyá Nogueras, presidente del Casal de Amistad con Cuba en Islas Baleares, quien ha venido a los actos por el Primero de Mayo en la capital cubana en los últimos 28 años en forma consecutiva.

También está en Cuba el salvadoreño Mauricio Mendoza Merlos, y se esperan otros mil quinientos amigos de 70 países pertenecientes a 172 organizaciones vinculadas a la Central de Trabajadores de Cuba y al Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

Son célebres por su masividad y colorido los desfiles del Primero de Mayo en la Plaza de la Revolución de La Habana, pero los actos por el Día Internacional de los Trabajadores se realizan en las capitales de todas las provincias cubanas, y este año en Santiago de Cuba se espera una participación de más de seiscientas mil personas.

La primera celebración del Día Internacional de los Trabajadores en La Habana se remonta al primero de mayo de 1890, con una participación de tres mil obreros y una veintena de oradores, cuando todavía Cuba era colonia de España.

A partir del triunfo de la Revolución la fecha se ha convertido en ocasión para memorables concentraciones y desfiles como el del Primero de Mayo de 1961, cuando el pueblo cubano celebró su triunfo en Playa Giron, y una planta de radio cuya existencia fue anunciada al mundo por Fidel Castro en su discurso del 16 de abril, comenzó a identificarse desde aquel Primero de Mayo hasta hoy con el nombre de Radio Habana Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/127883-llegan-sindicalistas-para-el-primero-de-mayo-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**